

Donau-Iller-Bank spendet an Tafelläden



dtp

Ehingen

Aufgrund der aktuellen Situation in den Tafelläden der Region hat sich die Donau-Iller-Bank dazu entschieden, dem Tafelladen in Ehingen eine Spende in Höhe von 2500 Euro und dem Tafelladen in Erbach eine Spende in Höhe von 1250 Euro in Form von Lebensmitteln und Lebensmittelgutscheinen zukommen zu lassen. Offizielle Übergabe der Spende war am Dienstag im Ehinger Tafelladen. „Wir haben gehört und gelesen, dass Bedarf da ist“, erklärte Jost Grimm, Vorstandssprecher der Bank. „Wir wollen regional unter anderem den ukrainischen Flüchtlingen die Möglichkeit geben, das zu kaufen, was sie dringend brauchen.“ Elisabeth Waibel vom DRK bestätigte, dass das Geld bei vielen Menschen „zurzeit einfach knapp“ sei. Nun könnten die Waren und Einkaufsgutscheine für den Supermarkt im Wert von jeweils 50 Euro an die Bedürftigen, darunter auch Geflüchtete aus der Ukraine, ausgegeben werden. Foto: Prandl